



NOTES DE LA DIRECTION

Rapports mensuels. Vu que beaucoup de plis contenant les rapports mensuels des Intentions particulières et du Trésor, nous arrivent insuffisamment affranchis (un timbre d'un centin ne suffit pas ; que l'enveloppe soit ouverte ou non, il faut trois centins), et que nous devons souvent payer nous-mêmes au facteur ce qui manque à l'affranchissement, nous avons pris le parti de faire imprimer des cartes postales spéciales pour l'envoi de ces rapports et nous allons en expédier un paquet à tous les centres de l'Apostolat. Nous prions les Secrétaires locaux de vouloir bien à l'avenir faire usage de ces cartes *exclusivement* pour l'envoi de leurs rapports, et d'avoir soin de les affranchir avec un timbre d'un centin. S'ils ont à nous écrire dans le même temps, il sera facile de glisser, sous le même pli que leur lettre, la carte de rapports non affranchie.

Ces cartes seront envoyées aux centres *gratis*, sur leur demande, qu'on voudra bien toutefois accompagner d'un timbre pour couvrir les frais d'expédition.

Renouvellement des abonnements. Comme, dans la plupart des paroisses, les abonnements au MESSAGER et à l'*Almanach mensuel* finissent avec la livraison de décembre, c'est pendant le présent mois de novembre que les Trésoriers doivent se mettre activement à l'œuvre pour en préparer le renouvellement, afin qu'ils soient en état de nous dire, avant le 15 décembre, combien il leur faudra d'abonnements pour l'année 1899.

Ils devront donc immédiatement commander à nos bureaux les listes d'enrôlement, les billets d'admission et les scapulaires du Sacré-Cœur dont ils muniront les Zélateurs et les Zélatrices de leurs centres respectifs au cours de la réunion mensuelle de novembre, afin que ceux-ci puissent procéder sans retard à la réorganisation de leurs Quinzaines pour l'an prochain.

Les listes d'enrôlement faciliteront beaucoup ce travail et lui donneront plus d'uniformité ; on devrait donc s'en servir partout.

De même, il importe de donner aux Zélateurs et aux Zélatrices autant de scapulaires qu'ils se proposent d'enrôler d'Associés. La distribution de cet emblème induigencié de l'Apostolat plaira beaucoup aux Associés.